

LOCAL | Otros

## Diversas actividades e iniciativas incentivan, también en Navidad, el atractivo del barrio de La Villa

Impulsada por la Asociación de Vecinos Barrio de La Villa

**Redacción**

Jueves 26 de diciembre de 2019 - 17:42



La Asociación de Vecinos del Barrio de La Villa en su empeño por reivindicar la identidad del origen de Priego como ciudad, del barrio como estandarte turístico y la importante necesidad de revitalizarlo para concienciar sobre el alcance negativo que el despoblamiento de estos barrios pueden sufrir, ha organizado durante las fiestas navideñas una serie de actividades en las que los niños, la música y la luz serán los protagonistas.

En este sentido, desde la asociación se quiere lanzar un guiño a las aldeas de Priego porque de alguna manera,

“nos sentimos muy identificados con ellas ya que la falta de vecinos y casas vacías puede llevarnos al desinterés colectivo, la apatía o a la eliminación de servicios y desde un primer momento, en esta nueva junta directiva nos propusimos trabajar con objetivos claros, concisos, definidos y muy estudiados para que llegado el caso, ninguna administración pueda darnos un no por respuesta a las demandadas y reivindicaciones que presentamos”, apunta Malu Toro, presidenta de la AA.VV.

El temor a la problemática del despoblamiento que sufren muchos pueblos de España y alguna de las aldeas de Priego, ha motivado que desde la asociación se haya hecho un estudio con el número de casas abandonadas y no habitadas y tener con ello un mayor control para futuras acciones.

Durante estos días, niños y mayores encontrarán mientras pasean por la Villa, una Plaza de San Antonio vestida para la ocasión, un árbol decorado con motivos navideños donde los más pequeños podrán dejar su carta a los Reyes Magos de Oriente llegados expresamente al barrio, flores de pascua que sustituirán en algunos puntos concretos a los típicos geranios que adornan las fachadas blancas, así como música y alumbrado navideño.

Para la organización de estas actividades la asociación ha contado con la colaboración de los propios vecinos, empresas privadas y el Ayuntamiento.

La Festividad de Todos los Santos, la Navidad o el Corpus son en un principio las citas más relevantes elegidas por la asociación para llevar a cabo actividades culturales y tradicionales que contribuyan a mantener activo un barrio tan singular y genuino como La Villa.